

どちらが広いでしょう？

16日(木)、1年生算数の研究授業を行いました。重ねて比べたり、マスの方を数えたりしながら、子供たちは一生懸命考えていました。主体的に学習し、生き生きとしていました。



○使わないときはタブレットを反対向きに置いて。



○自力解決。4つのテーブルにそれぞれ置かれてある問題を順に考えていきました。



○じゃんけん陣取りゲームはすごい盛り上がり。

落ち葉の片づけ ~みんなの協力で~

11月末は、掃除の時間に3年生や5・6年生に手伝ってもらい、イチョウの落ち葉拾いを行いました。

また、12月になってからは、5年生と学びの森の落ち葉拾いをしてきました。そして、16日(木)には、小雨降る中、まちづくり委員会の方々に学びの森の清掃をしていただきました。おかげで、水路の中までとてもきれいになりました。これで、1ヵ月に渡った敷地内の落ち葉拾いがやっと終わったように感じました。感謝するばかりです。



小中合同あいさつ運動

15日(水)、今年度2回目の小中合同あいさつ運動を行いました。今回は、有明中から本校の卒業生14人が来てくれました。本校の運営委員とともに、「おはようございます」と大きな声であいさつをしてくれるのですが、本校の児童は、とても恥ずかしそうに前を通っていました。体の大きな中学生の大きな声にも負けられないような元気な声であいさつできるようになってほしいと思いました。3回目は、2月の予定です。



